



## Reforma al Poder Judicial es polémica, pero se debe discutir: Marcela Guerra

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Marcela Guerra**, presidenta de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados**, reiteró su compromiso de analizar a profundidad la reforma al Poder Judicial. Durante su participación en el Foro Político de Alto Nivel Sobre Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, Guerra calificó la propuesta como polémica, afirmó que debe discutirse sin reparos para mantener la justicia en el pueblo de México.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6169?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6169&authkey=!APydw0yHKLqZ75w&ithint=video&e=Ublzco>